
AM Prinz betr. Dorfplatz Widdig 
Gab es in der Vergangenheit Anträge den Dorfplatz zu erschließen (Wasser, Abwasser)? Sind 
dafür Gelder zurückgestellt worden und wenn ja, wann war diese der Fall? 
Antwort: 
Die Antwort erfolgt schriftlich. 
 
AM Freynick 
Wann tagt der Arbeitskreis zum ÖPNV? 
Antwort: 
Nach den Sommerferien soll zu einer Sitzung eingeladen werden. 
 
AM Strauff 
Wie ist der Sachstand LKW-Parken Siefenfeldchen, Höhe Kindergarten? 
Antwort: 
Das gesetzliche Verbot (Restbreite) reicht nicht aus, so dass über ein durchzuführendes 
Anhörungsverfahren ggfls. ein Halteverbot an dieser Stelle angeordnet werden müsste. 
 
AM Kleinekathöfer betr. eines der Fahrzeuge scheint regelmäßig Öl zu verlieren 
Ist der Verwaltung aufgefallen, dass in diesem Bereich immer wieder Ölflecken auf der 
Fahrbahn sind, die vom Verursacher selber mit Sand abgestreut werden, die eine Gefährdung 
für Zweiradfahrer darstellen? 
Antwort: 
Bisher nicht, dies wird geprüft. 
 
AM Gesell betr. Arbeitskreis ÖPNV 
1. Welchen Grund gibt es dafür die Einladung bis nach den Sommerferien zu 

terminieren? 
Antwort: 
Aus personellen Gründen kann eine solche Sitzung nicht adäquat vorbereitet werden. 
2. Wäre es für die Verwaltung in Ordnung und vertretbar, wenn die Fraktionen zu 

einem initialen Brainstorming einladen und die Verwaltung später informieren bzw. 
dazu einladen würden?  

Antwort: 
Vor den Sommerferien kann gerne eine Einladung für ein Brainstorming, ohne adäquate 
Vorbereitung einer Arbeitskreissitzung, durch die Verwaltung erfolgen. 
 
AM Velten betr. Herseler Sportplatz Verbreiterung der Erftstraße 
1. Wird der Ausbau der Erftstraße bis zum Sportplatz bis zur Eröffnung des 

Sportplatzes erfolgen können? 
Antwort: 
Nein. 
2. Wann denn? 
Antwort: 
Hauptproblem ist, dass die Herstellung der notwendigen Erschließung und die Errichtung des 
Sportplatzes zeitlich nicht koordiniert waren. Bei der Ausplanung konnten nicht alle Eigentümer 
überzeugt werden, dass es sinnvoll ist, notwendige Flächen für die Wegenutzung zur Verfügung 
zu stellen. Es gibt Signale, dass dieses Verfahren im Ergebnis der Fläche erfolgreich sein wird.  
3. Kann der Sportplatz vorher in Betrieb gehen, obwohl das Vereinsheim dann sehr 

wahrscheinlich keine Versorgungsanschlüsse hat? 
 

Antwort: 



Derzeit wird geprüft, welche Auflagen verkehrsbehördlich und bauaufsichtlich gemacht werden 
müssen, um die sichere Erschließung dieses Sportplatzes zu gewährleisten, in der die 
Erftstraße nicht ausgebaut ist. 
 
AM Stadler betr. Sportplatz 
Ist das zerstörte Schild Grünes C wieder erneuert worden? 
Antwort: 
Nein, um das neue Schild wird sich gekümmert. 
 
 


